



# 9 Universitas Indonesia Masuk Jajaran Terbaik Dunia

**JAKARTA** - Lembaga pemeringkat universitas terbaik di dunia, QS World University Ranking, merilis daftar universitas terbaik di seluruh dunia tahun 2019-2020, termasuk Indonesia.

Data dari QS World University Ranking menjadi acuan dari Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemristekdikti) untuk mengukur kualitas universitas di Indonesia agar berstandar internasional. QS World University Ranking menganalisis, pemilihan universitas terbaik itu berdasarkan beberapa indikator, yakni predikat fakultas, reputasi pengajar dan pekerja, fakultas internasional, dan mahasiswa internasionalnya.

Dalam survei kali ini, QS World University Ranking mengurutkan 1.001 universitas dari seluruh dunia. Dari angka tersebut, terdapat sembilan universitas di Indonesia.

Kesembilan universitas tersebut pertama, Universitas Indonesia. Perguruan tinggi yang berlokasi di Depok, Jawa Barat ini mampu menempati peringkat pertama sebagai universitas terbaik di Indonesia, sedangkan di dunia ia menempati peringkat ke-296.

Kedua, Universitas Gadjah Mada Yogyakarta. Universitas yang juga dinobatkan sebagai universitas terbesar di Indonesia ini menempati posisi kedua di Indonesia dan peringkat ke-320 di dunia.

Ketiga, Institut Teknologi Bandung (ITB) yang menempati peringkat ketiga di Indonesia sedangkan di tingkat dunia berada di posisi ke-331. Keempat, Institut Pertanian Bogor. Perguruan tinggi yang baru-baru ini memutuskan untuk mengganti namanya menjadi IPB University ini mampu menduduki posisi ke-4 terbaik di Indonesia sekaligus posisi ke-601-650 di dunia.

Kelima, Universitas Airlangga Surabaya berhasil menduduki posisi kelima di Indonesia sekaligus mengalami peningkatan peringkat dunia dari sebelumnya di posisi ke-751 menjadi ke-651-700.

Keenam, Universitas Padjajaran Bandung yang menduduki peringkat ke-751-800 di dunia. Ketujuh, Bina Nusantara University (Binus), merupakan satu-satunya universitas swasta yang mampu masuk dalam daftar universitas terbaik ketujuh di Indonesia dan menduduki posisi ke-801-1.000 di dunia. Kedelapan, Universitas Diponegoro Semarang ini juga sama dengan Binus, yakni berada di urutan ke-801-1.000 dunia atau urutan ke-8 terbaik di Indonesia.

Kesembilan Institut Teknologi Sepuluh Nopember. Universitas yang lebih dikenal dengan nama ITS ini juga mampu masuk menjadi urutan ke-801-1.000 dunia atau urutan ke-9 universitas terbaik di Indonesia. (dtc,ned-40)